

帯広病院 21-4111
柳町医院 30-3111
白樺医院 38-3500
帯広歯科医院 21-8020
ケアセンター白樺 41-1165

十勝勤医協 友の会ニュース

医療法人十勝勤労者医療協会
帯広市西9条南11丁目1番地
0155-21-4718
発行責任者 藤田 敏明
URL:<http://www.tokachi-kin-ikyo.or.jp>
E-mail:soshiki@tokachi-kin-ikyo.or.jp

診療報酬改悪

医療負担増 高額な患者負担と医療費削減許すな!



医師会長が本紙に談話

帯広市医師会 会長 吉田 征夫

誰もが平等に医療を受けられる国民皆保険制度は日本が世界に誇れる制度ですが、この国民皆保険制度がいま崩壊されようとしています。これ以上の患者負担引き上げは、医療を受ける國民にとっても、医療を提供する私たちにとっても

医師会では国民皆保険制度を守るために、全国で一、七〇〇万人の署名を集めました。医師会と患者さんと、立場は違つても国民医療を守りたいと

この四月から診療報酬が引き下げられますが、格差社会と言われていますが、格差があつてはなりません。

医師会として、患者さんと、立場は違つても好ましいものではありません。医療を供給する職能集団である医師会としては、患者さんに安心で良質の医療を提供するために、技術を正しく評価する診療報酬を改定しています。この点につきましても是非ご理解をお願いいたします。

今回の医療制度改革は、「保険証一枚」でかかることができる医療を切り落とす方向に突き進むものです。署名を広げてください。運動を広げてください。友の会員のみなさんのご協力を心から呼びかけます。

医療を切りつめる方向へ

財界は、風邪などの「軽い病気」の医療は保険対象からはずす「保険免責導入。保険がきく医療と、きかない医療を併用し患者を選別する「混合診療」の全面解禁を要求しています。

私は不安と焦りで一杯(右写真)など悲痛な声が書かれています。署名を広げてください。運動を広げてください。報酬改定は、看護改善につながらず、経営に厳しく困難をもたらす内容であり、許すわけにはいかない。

「現役並み所得」のある七十歳以上の窓口負担を、今年十月から現行の一割から三割に引き上げ一・五倍の負担にします。

二〇〇八年四月からは、七十五歳の「一般所得」者の負担も、現行の一割から二割に引き上

また七十五歳以上を対象に新たに「高齢者医療制度」の創設と保険料の取り立てなど、医療を最も必要とする高齢者に「現

都道府県が5年ごとに数値目標を定めます。改悪案は、中長期の「医療費抑制策」として、国、都道府県が五年ごとに「医療費適正化計画」をつくり、医療費の抑制目標とともに、在院日数短縮な

抑制が「不十分」とされた都道府県には、厚労省が、他と異なる診療報酬を定めることができます。仕組みも導入されます。

署名に書かれた悲痛な声

昨年九月より二万筆を超える署名が寄せられています。現在、取り組んでいる署名付き返信はがき(二月号に折り込み)には、私の願いを聞いてくださいの欄があります。「医療費が上がると生活していくのが大変です。老人はみんな早く死ぬということですか」、「年金収入は年ごとに目減り、老いの先行きは不安と焦りで一杯(右写真)など悲痛な声が書かれています。

私は不安と焦りで一杯(右写真)など悲痛な声が書かれています。署名を広げてください。運動を広げてください。報酬改定は、看護改善につながらず、経営に厳しく困難をもたらす内容であり、許すわけにはいかない。

高齢者の負担が2~3倍に

小泉内閣は、医療制度「改革」と称して、今国会に医療制度「改革」関連法案を提出、高齢者をねらい打ちした大幅な負担増と検査、薬などの診療報酬引き下げを実施しようとしています。

患者・国民本位の医療を力合わせて

役世代との公平」を口実に負担増を次々と押しつけるものになっています。

改悪案は、中長期の「医療費抑制策」として、国、都道府県が五年ごとに「医療費適正化計画」をつくり、医療費の抑制目標とともに、在院日数短縮な

抑制が「不十分」とされた都道府県には、厚労省が、他と異なる診療報酬を定めることができます。仕組みも導入されます。



「私の願いを聞いて下さい」424通、1352筆届いています。(3月13日現在)

聴診器

看護師の人権宣言といわれた病院ストは、六〇年代に政治的高揚、労働組合運動の上げ潮の中で、月一四・五日にものぼる過酷な夜勤を改善させるための闘いであった▼その闘いが発展し、九〇年代になり「看護婦をふやせ、医療・看護を守れ」の要求を掲げて、「もうがまんできない、あきらめる前に行動しよう」と呼びかけたナースウェーブ▼

シリーズ 「憲法九条」アピールに賛同する十勝の会呼びかけ人 「九条の会」私の思い⑯



前文の中で、私が最も心を搖さぶられるぐだりは、「われらは、平和を維持し、専制と隸従、圧迫と偏狭を地上から永遠に除去しようと努めているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

私が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

六十一年を経て、益々輝いている崇高な誓いです。日本国憲法を持つ幸せを感じできる格調高い文章です。

しかし、わが国政府はこの誓いを果たそうとしていません。アメリカのイラク攻撃に正当性がなかつたことは、アメリカ中央情報局（CIA）の報告書からも明らかです。

また、アメリカ政府の後ろ楯を得ているイラク政府は、昨年十月十五日に行われた憲法草案に対

する国民投票に際し、反対の意思を表明しているイラク国民に対し、投票のための登録票を渡そうとした。それだけではなく、イラク憲法に反対する国民はアメリカ軍の攻撃にさらされてしまませんでした。それだけではなく、イラク憲法の民主化の実態です。

マスメディアでは報道されませんが、高遠菜穂子さんらが立ち上げた「イラクホープネットワーク」のホームページ「イホネ

ト通信」等で詳しく報告されています。日本政府は、正義に反するアメリカ政府を他国に先駆けいち早く支持し、憲法を無視して、自衛隊をイラクに派兵してしまいました。これでは、国際社会において、あえて不名誉な地位を占めたとしか言ひようがありません。

弁護士
斎藤道俊氏

「三・一ビキニデー」に参加して核兵器廃絶の運動を広げよう！

白樺医院 事務 池田大輔

被災五十二年二〇〇六年三・一ビキニデー／日本原水協全国集会

二七日～三月一日静岡にて開催され、北海道からは九人、十勝からは二人が参加しました。

一日目、国際交流フォーラム『核兵器のない平和で公正な世界のために』が開催されました。

二日目、『日本原水協全国集会』に参加し、これまで取り組んできたこと、そしてこれから取組みについての紹介、発表などがありました。（アメリカ・韓国・フィンランド）

リピン）も参加されており、日本そして海外代表の方々の核兵器廃絶・非核と憲法九条を守るといふことへの思いを聞くこと（＊新婦人の皆さん）訴えの様子＊）ができました。どの方も非常に強い熱心さと、断固たる決意、思いの強さを感じあまり関心がなく、あまり考えていなかつた自分に「不甲斐なさ」を感じました。

全体会の後、五つの会場に別れ分科会が行われました。私は第三分科会『被爆とビキニ被災の実相を全国に、世界に』に



焼津市内を行進する参加者

来て見つかっていたらもちろん命はなかつたこと、そしてなにより実際には偵察にはこなく、その理由が放射線量が高すぎて行くことが出来なかつたということ…。分科会は三時間あつたのですが、時間の過ぎるのを忘れて聞き入つてしましました。参加者からの意見として

参加しました。第五福竜丸乗組員である大石さんの実体験を是非聞いてみたく参加しました。話の内容は想像を絶するものでした。爆破の瞬間の状況、その後の『死の灰』が降る中、もちろんそれが『死の灰』などと知るよしもなくしばらく操業を続けていたこと、帰港までの船内の様子、帰港してからの状況、後でわかったことですが、爆破後の（＊当時を語る元乗組員大石又七さん＊）状況を確認すべく、アメリカ軍が偵察にこようとしていたこと、もし偵察に

がしつかりと地域に根付いているのを感じながらの行進でした。行進後の『三・一ビキニデー集会』には時間の関係で一時間ほどしか参加出来ません

準備：引つ越しに必要な全ての手配を、S.W.、管理会社、シルバー人材セ

ンター、友人が全面的に支援して、Kさんは無事、希望どおりの日に新居へ

おぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

日本が憲法前文に感動をおぼえるのは、そこに、侵略戦争に対する真摯な反省と平和国家建設への強い決意と理想が語られているからです。そして、日本国民だけではなく、全世界の国民が平和のうちに生存する権利（平和）

お知り合いの医学生・医学部入学の方をご紹介ください

十勝勤医協が加盟する北海道民医連では、奨学貸付金制度を設けています。

奨学金は、月額70,000円です

詳しくは、

北海道民医連医師医学生部(☎011-758-5344)

または十勝勤医協までお問い合わせください。

東奔西走ソーシャルワーカー奮闘記⑩

在宅介護支援センター白樺市村梨恵



春は引つ越しのシーズンですが、このたび私のかかわっているおひとり暮らしのKさんも、引っ越しをしました。民間経営の高齢者マンションです。

Kさんは、もともと賃貸マンションに住んでいて、ずっとおひとり暮らしを続けてきました。隣近所との交流はほとんどありません。食事は総菜で済ませていました。また、閑節りウマチの痛みもあって、あまり積極的には外出しません。そうした環境のもと、少しずつ物忘れも目立つようになります。友人たちも心配していました。そんな中、

がしつかりと地域に根付いているのを感じながらの行進でした。行進後の『三・一ビキニデー集会』には時間の関係で一時間ほどしか参加出来ません

と越されました。

Kさんは、ひとり暮

らしがやや難しい状況になつても、経済的にゆとりがあるためこの境や条件が気に入り、一度間後に入居を決めました。その後はあわてて準

時に、

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつてきます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数も多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数も多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

度1くらいになると、

受け入れが難くなつて

きます。その方の経

済状況、心身状況に合

わせてたくさんの方の施設

から希望の所を選択で

受け入れが難くなつて

きます。そのような時代

はいつになればくるの

でしょうか。

料金で入居出来る生活

込み数多く、申し込

かりません。更に介護

